

Protokoll der Generalversammlung des Doktorandenkonvents / Minutes of the Doctoral Convention General Assembly

Datum / date: 04.12.2024

Beginn / start: 18.00

Ende / end: 19:35

Anwesende / attendants: Clara Escañuela, Alba María Diego, Pablo González, Zahra Karimian (zoom), Nicole Villanueva, Carolina Elizondo

Abgemeldet / signed off:

Gäste / guests: 21 online, 24 in-person

Sitzungsleitung / session chair: Pablo González

Protokollant / recorder of minutes: Clara Escañuela

AGENDA

1. Administrative Procedures / Administratives

Decision on language of the meeting. The meeting was decided to be held in English to be inclusive and open to all students. Everyone agrees.

People are informed about their rights to vote and the use of the online tool Mentimeter to do so. People are also informed that if they have issues to vote online they can raise their hands and their votes will be counted. Every PhD student can vote, also the attendants by zoom.

People vote for the session chair (proposed candidate: Pablo), recorder of minutes (proposed candidate: Clara) and technical operator (proposed candidate: Carolina). All the results from the polls are at the end of this document.

—

Entscheidung über die Sprache des Treffens. Es wurde beschlossen, die Sitzung auf Englisch abzuhalten, um alle Studierenden einzubeziehen und ihnen offen zu stehen. Alle sind damit einverstanden.

Die Teilnehmer werden über ihre Rechte zur Stimmabgabe und die Nutzung des Online-Tools Mentimeter informiert. Die Teilnehmer werden auch darüber informiert, dass sie bei Problemen mit der Online-Abstimmung die Hand heben können und ihre Stimmen gezählt werden. Jeder PhD-Student kann abstimmen, auch die Teilnehmer per Zoom.

Die Teilnehmer stimmen über den Sitzungsleiter (vorgeschlagener Kandidat: Pablo), den Protokollführer (vorgeschlagene Kandidatin: Clara) und die technische Leitung (vorgeschlagene Kandidatin: Carolina) ab. Alle Ergebnisse der Abstimmungen finden Sie am Ende dieses Dokuments.

2. How does the Doctoral Convention work? / Wie funktioniert der Doktorandenkonvent?

Pablo explains the functioning of the doctoral convention which is formed by the executive committee (ExCo) that have regular meetings every Monday and working groups that support the job of the Executive board. Proposals for working groups can be addressed.

Pablo explains that we are not fully in control of finances. Heidelberg is in a good situation as we are able to organize our own budget. But the ultimate decision comes from StuRa as well as the legal responsibility.

Pablo explains the functioning of StuRa. The doctoral convention is not fully integrated in this system. We do not have an automatic representation for the student council. But we still need to respond to them. Introduction of the StuRa members: commissioner for the budget (kirsten) and chairpeople (carolin and fritz). There are further responsible people in finances and many students, specially in Bachelor and Master, do volunteering work for StuRa. Doctoral students can also take part.

Introduction to the graduate academy, the council and the director, Helke. The Executive Committee does have representation in their organisms and regular/monthly meetings with the Graduate Academy.

We also have the senate, the highest university body. We have some senators in the meeting today. We have advisory seats for PhD students in the senate.

—

Pablo erläutert die Funktionsweise des Doktorandenkonvents, der sich aus dem Exekutivausschuss (ExCo), der jeden Montag tagt, und Arbeitsgruppen, die die Arbeit des Exekutivausschusses unterstützen, zusammensetzt. Vorschläge für Arbeitsgruppen können angesprochen werden.

Pablo erklärt, dass wir die Finanzen nicht vollständig im Griff haben. Heidelberg ist in einer guten Situation, da wir in der Lage sind, unseren eigenen Haushalt zu organisieren. Die letztendliche Entscheidung liegt jedoch beim StuRa, der auch die rechtliche Verantwortung trägt.

Pablo erklärt die Funktionsweise des StuRa. Der Doktorandenkonvent ist nicht vollständig in dieses System integriert. Wir haben nicht automatisch eine Vertretung für den Studierendenrat. Aber wir müssen trotzdem auf sie reagieren. Vorstellung der StuRa-Mitglieder: Beauftragte für den Haushalt (Kirsten) und Vorsitzende (Carolin und Fritz). Es gibt weitere Verantwortliche im Bereich Finanzen und viele Studierende, besonders im Bachelor und Master, engagieren sich ehrenamtlich im StuRa. Auch Doktoranden können sich einbringen.

Vorstellung der Graduiertenakademie, des Rates und der Leiterin Helke. Das Exekutivkomitee ist in seinen Organen vertreten und trifft sich regelmäßig/monatlich mit der Graduiertenakademie.

Wir haben auch den Senat, das höchste Universitätsgremium. Wir haben heute einige Senatoren in der Sitzung. Wir haben beratende Sitze für Doktoranden im Senat.

3. Report from the former ExCo / Bericht des alten ExCO

Oliver presents about the previous ExCo and their tasks. One important task achieved by the previous ExCo was to check and improve certain doctoral regulations. Each faculty has written doctoral regulations that shape the PhD journey of doctoral students from the enrollment to the end/defense of the PhD. ExCo can make comments and give advice to the senate to approve or reject new proposals. ExCo wrote a form to the Senate to move forward the following:

- Faculty of Philosophy: Online defense, better supervision, improved readability of document
- Faculty of Math, Natural Sciences, Engineering (Gesamtfakultät): clear timeframe (4-5 years). Also, online defense is possible in some cases and always with the agreement of the student.

Activities from previous exco: meeting with the rector and Marie-Luise-Jung Award and Foundation.

Fun social events: Christmas cooking, Stammtisch, Neckarwiese party

Hygiene female boxes that today, during the General Assembly, or in any other time people can take to their offices.

Workshops: Job opportunities, etc.

Now vote to release the former ExCo (2023/24) -> Votes at the end of the document.

—

Oliver berichtet über das vorherige ExKo und seine Aufgaben. Eine wichtige Aufgabe des vorherigen Exekutivausschusses war die Überprüfung und Verbesserung bestimmter Promotionsordnungen. Jede Fakultät hat eine Promotionsordnung verfasst, die den Weg der Doktoranden von der Immatrikulation bis zum Ende/Verteidigung des Dokortitels regelt. Der ExCo kann Kommentare abgeben und den Senat beraten, um neue Vorschläge zu genehmigen oder abzulehnen. Das ExCo hat ein Formular an den Senat geschrieben, um das Folgende vorzubringen:

- Fakultät für Philosophie: Online-Verteidigung, bessere Betreuung, bessere Lesbarkeit des Dokuments
- Fakultät für Mathematik, Naturwissenschaften, Technik (Gesamtfakultät): klarer Zeitrahmen (4-5 Jahre). In einigen Fällen ist auch eine Online-Verteidigung möglich, jedoch immer mit dem Einverständnis des Studenten.

Aktivitäten des vorherigen Exko: Treffen mit dem Rektor und Marie-Luise-Jung-Preis und Stiftung.

Gesellige Veranstaltungen: Weihnachtskochen, Stammtisch, Neckarwiese-Party

Hygienefrauenboxen, die heute, während der Generalversammlung oder zu jeder anderen Zeit in die Büros mitgenommen werden können.

Workshops: Arbeitsmöglichkeiten, etc.

Jetzt abstimmen über die Entlastung des ehemaligen ExCo (2023/24) -> Abstimmungen am Ende des Dokuments.

4. New ExCo members / Neue Vorstandsmitglieder

Introduction of new members for exco:

- Elyas Hussein: Co-speaker and representative of Doctoral Employees
- Nicole Villanueva: Communication Officer and Rep. Humanities and Arts
- Pablo Gonzalez Jabalera: PR and Rep. Social Sciences
- Carolina Elizondo: Co-Communication and Co-PR and Rep. Life Sciences
- Alba María Diego: Financial Officer and Rep. Graduate Schools
- Clara Escañuela Nieves: Financial Officer and Rep. Natural Sciences
- Zahra Karimian: Speaker and Rep. Individual PhD Training.

Newly elected positions in the senate, 4eu+, MathNating-Faculty, Council for Graduate Studies. We have representatives in two faculties and the graduate academy council.

—

Vorstellung der neuen Mitglieder im Exekutivausschuss:

- Elyas Hussein: Co-Sprecher und Vertreter der promovierten Mitarbeiter
- Nicole Villanueva: Kommunikationsbeauftragte und Vertreterin der Geisteswissenschaften und Künste
- Pablo Gonzalez Jabalera: PR und Vertreter der Sozialwissenschaften
- Carolina Elizondo: Co-Kommunikationsbeauftragte und PR und Vertreterin der Biowissenschaften
- Alba María Diego: Finanzbeauftragte und Vertreterin der Graduiertenschulen
- Clara Escañuela Nieves: Finanzbeauftragte und Vertreterin der Naturwissenschaften
- Zahra Karimian: Sprecherin und Vertreterin der individuellen Doktorandenausbildung.

Neu gewählte Positionen im Senat, 4eu+, MathNating-Fakultät, Rat für Graduiertenstudien. Wir haben Vertreter an zwei Fakultäten und im Rat der Graduiertenakademien.

5. Finances/Finanzen

Alba Maria gives an introduction to the 2025 budget. We are still drafting the budget for 2025. We have almost 96k€. The regulations are quite restrictive and usually we are not able to spend much of that money, the numbers from previous years are public. Part of the money from student fees needs to go for central cost to StuRa. 18% so far for the previous years but from now on they would like to raise it to 38%. We want to know the input of people if they think we should give them more. Nobody raised their voice.

Maria explains the rules regarding spending money for food, social and working events. For social events, there is a maximum of 5€ per person that could be spent on food. For business events, that amount raises and depends on the duration of the meeting.

Maria explains the ideas we have for our budget: multiple workshops, paying partially for the German course of doctoral students, new short-term employees to improve the website and translate the regulations to English. Alumni day, social events and more.

Comment by participant: He agrees that we should improve our website.

Question of participant: What happens if the fund does not get used? Answer: We can only get part of the money that was not spent. Only half of the previous year comes back to us.

Question of participant: under what policy do they give money? Answer: Events that are not offered by the University.

Question of participant: Why don't we organize a graduation event for doctoral students? Answer: There is an official university event. But we can provide an event for people who graduate.

Question of participant: What kind of events can you finance? Answer: Events that aren't offered by university, social events with limitations. We cannot spend more than 60 euros per person per year.

Question by participant: any example of a successful workshop ExCo has organised? Answer: Yes, for example the Pharma workshop was very successful. Also other events like the partially funded Astrophysics retreat. Furthermore, we are open to help organising ideas that you may have, we usually ask people to come to our office to discuss.

Comment by participant: We can support university events. Binding committee between university and students.

Votes on Financial matters at the end.

—

Alba Maria gibt eine Einführung in das Budget 2025. Wir entwerfen noch das Budget für 2025. Wir haben fast 96.000 €. Die Vorschriften sind ziemlich restriktiv und normalerweise können wir nicht viel von diesem Geld ausgeben, die Zahlen aus den Vorjahren sind öffentlich. Ein Teil des Geldes aus den Studiengebühren muss für zentrale Kosten an StuRa gehen. Bisher 18 % für die Vorjahre, aber ab jetzt möchten sie es auf 38 % erhöhen. Wir möchten die Meinung der Leute wissen, ob sie denken, dass wir ihnen mehr geben sollten. Niemand erhob Einspruch.

Maria erklärt die Regeln bezüglich der Ausgaben für Essen, soziale und geschäftliche Veranstaltungen. Für gesellschaftliche Veranstaltungen gibt es ein Maximum von 5 € pro Person, das für Essen ausgegeben werden kann. Für geschäftliche Veranstaltungen erhöht sich dieser Betrag und hängt von der Dauer des Treffens ab.

Maria erklärt die Ideen, die wir für unser Budget haben: mehrere Workshops, teilweise Bezahlung des Deutschkurses für Doktoranden, neue kurzfristige Mitarbeiter zur Verbesserung der Website und Übersetzung der Vorschriften ins Englische. Alumni-Tag, gesellschaftliche Veranstaltungen und mehr.

Kommentar eines Teilnehmers: Er stimmt zu, dass wir unsere Website verbessern sollten.

Frage eines Teilnehmers: Was passiert, wenn die Mittel nicht genutzt werden? Antwort: Wir können nur einen Teil des nicht ausgegebenen Geldes erhalten. Nur die Hälfte des Vorjahres kommt zu uns zurück.

Frage eines Teilnehmers: Nach welcher Richtlinie geben sie Geld? Antwort: Veranstaltungen, die nicht von der Universität angeboten werden.

Frage eines Teilnehmers: Warum organisieren wir keine Abschlussveranstaltung für Doktoranden? Antwort: Es gibt eine offizielle Universitätsveranstaltung. Aber wir können eine Veranstaltung für Personen anbieten, die ihren Abschluss machen.

Frage eines Teilnehmers: Welche Art von Veranstaltungen können Sie finanzieren? Antwort: Veranstaltungen, die nicht von der Universität angeboten werden, gesellschaftliche Veranstaltungen mit Einschränkungen. Wir können nicht mehr als 60 Euro pro Person und Jahr ausgeben.

Frage eines Teilnehmers: Gibt es ein Beispiel für einen erfolgreichen Workshop, den ExCo organisiert hat? Antwort: Ja, zum Beispiel war der Pharma-Workshop sehr erfolgreich. Auch andere Veranstaltungen wie das teilweise finanzierte Astrophysik-Retreat. Darüber hinaus sind wir offen für die Organisation von Ideen, die Sie haben könnten, wir bitten die Leute normalerweise, in unser Büro zu kommen, um zu diskutieren.

Kommentar eines Teilnehmers: Wir können Universitätsveranstaltungen unterstützen. Bindungsausschuss zwischen Universität und Studierenden.

Abstimmungen zu Finanzfragen am Ende.

6. Communication strategy/Kommunikationsstrategie

Carolina is explaining the communication strategy for ExCo. Our goal is to increase the visibility of the Executive Committee by newsletter and social media. We are also focused on improving the communication channel between students, the doctoral convention, and any other body of the university. We are now in the process of updating and improving our social media: Twitter, Instagram, and Facebook. We are also updating the website.

Comment by participant: I would like to get the experience of previous PhD students. It would be beneficial if new doctoral students could learn from past experiences of previous candidates. We could collect their experiences in a magazine or any other publishable journal. The experience/opinion from both PhD students and postdoctoral researchers is valuable.

Votes on communication strategy at the end of the document.

—

Carolina erklärt die Kommunikationsstrategie für ExCo. Unser Ziel ist es, die Sichtbarkeit des Exekutivausschusses durch Newsletter und soziale Medien zu erhöhen. Wir konzentrieren uns auch darauf, den Kommunikationskanal zwischen Studierenden, der Doktorandenkonvention und anderen Gremien der Universität zu verbessern. Wir sind derzeit dabei, unsere sozialen Medien zu aktualisieren und zu verbessern: Twitter, Instagram und Facebook. Wir aktualisieren auch die Website.

Kommentar eines Teilnehmers: Ich möchte die Erfahrungen früherer Doktoranden sammeln. Es wäre vorteilhaft, wenn neue Doktoranden aus den Erfahrungen früherer Kandidaten lernen könnten. Wir könnten ihre Erfahrungen in einer Zeitschrift oder einem anderen veröffentlichen Journal sammeln. Die Erfahrungen/Meinungen sowohl von Doktoranden als auch von Postdoktoranden sind wertvoll.

Abstimmungen zur Kommunikationsstrategie am Ende des Dokuments.

7. Federal Associate of Doctoral Candidates (BuPro) / Bundesverband Promovierende (BuPro)

Pablo explains the *Bundesverband Promovierende* (BuPro) Initiative. Their aim is to unite local PhD representations in a democratic umbrella organisation but they lack funding and, as a consequence, cannot organise many events. They need donations to fulfill their goals. We, ExCo, want to support this organization with a donation of 1000 Euros. That way we would like to be more involved. We, nevertheless, disagree with the election regulations. Right now, every university has only one vote but Heidelberg has many more students than other small universities and still only has one vote in BuPro polls.

Question by participant: Can we contribute with more money than the amount you proposed?
Answer: We can but we would be the only university. We also do not have many votes. It would not be fair to be the only university providing money and still having only one vote for each poll. But other universities cannot contribute as much as they do not have ExCo.

Question participant: do you have a rough estimate of how much they need/have? Answer: Their budget now is 2000 euros only. We do not know how much they are aiming for but they surely need more.

Comment: ExCo wants to improve the communication between ProKo and BuPro and increase the collaboration between the different organisations.

Vote on BuPro contribution.

—

Pablo erklärt die Initiative des Bundesverbandes Promovierende (BuPro). Ihr Ziel ist es, lokale Doktorandenvertretungen in einer demokratischen Dachorganisation zu vereinen, aber ihnen fehlen die Mittel und infolgedessen können sie nicht viele Veranstaltungen organisieren. Sie benötigen Spenden, um ihre Ziele zu erreichen. Wir, ExCo, möchten diese Organisation mit einer Spende von 1000 Euro unterstützen. Auf diese Weise möchten wir uns stärker engagieren. Wir sind jedoch mit den Wahlvorschriften nicht einverstanden. Derzeit hat jede Universität nur eine Stimme, aber Heidelberg hat viel mehr Studierende als andere kleine Universitäten und hat dennoch nur eine Stimme in BuPro-Umfragen.

Frage eines Teilnehmers: Können wir mit mehr Geld als dem von Ihnen vorgeschlagenen Betrag beitragen? Antwort: Ja: Wir können, aber wir wären die einzige Universität. Außerdem haben wir nicht viele Stimmen. Es wäre nicht fair, die einzige Universität zu sein, die Geld zur Verfügung stellt, und trotzdem nur eine Stimme für jede Abstimmung zu haben. Aber andere Universitäten können nicht so viel beitragen, da sie kein ExKo haben.

Teilnehmerfrage: Haben Sie eine ungefähre Schätzung, wie viel sie brauchen/haben? Antwort: Ihr Budget beträgt derzeit nur 2000 Euro. Wir wissen nicht, wie viel sie anstreben, aber sie brauchen sicherlich mehr.

Kommentar: Das ExCo möchte die Kommunikation zwischen ProKo und BuPro verbessern und die Zusammenarbeit zwischen den verschiedenen Organisationen verstärken.

8. Baden-Württemberg University law reform / Landeshochschulgesetz (LHG)-Novelle

The following points are supported by the ExCo and the GA:

- Matriculation should be optional
- "Annahme als Doktorand" solely triggers status group membership "Doktorand:in". The individual remuneration must not trigger the status group membership

We want to support ProKo in BW.

Vote on the suggestions and the support for ProKo.

—

Die folgenden Punkte werden vom Exekutivrat und der Generalversammlung unterstützt:

- Die Immatrikulation sollte fakultativ sein
- Die „Annahme als Doktorand“ löst ausschließlich die Statusgruppenzugehörigkeit „Doktorand:in“ aus. Die individuelle Vergütung darf nicht die Statusgruppenzugehörigkeit auslösen

Wir wollen ProKo in BW unterstützen.

Stimmen Sie über die Vorschläge und die Unterstützung für ProKo ab.

9. BW University funding cuts / Hochschulfinanzierung

University funding is being cut, there will be a reallocation of funding which will impact the education of all students and research. This is impacting the life of PhD students directly. Last week there was a protest against the reallocation of funding. ExCo supports this protest.

Vote on whether you support the protest.

Question by participant: Can we pay for individual grants to help students after this reallocation? Answer: We can't do that. We cannot fund individual students.

Question by participant: Is this on a national level? Answer: Yes, we also would like to oppose this measure with the help of BuPro and ProKo. This is one of the reasons to donate more money to BuPro.

Question by participant: Are you in contact with PhD representatives of other institutes? Answer: It is a bit difficult to connect with PhD representatives. There is a disconnection between ExCo and the other parts of the university. Further question: do you know how many PhD representatives there are? Answer: We currently do not have a complete list for this but we are happy for open discussions with representatives.

Question: if we cannot fund, is there a way to direct funds of the budget to secondary parts like StuRa? Answer: We can make suggestions to StuRa on important matters for students but we have no say on their budget.

Die Mittel für die Universitäten werden gekürzt, es wird eine Umverteilung der Mittel geben, die sich auf die Ausbildung aller Studenten und die Forschung auswirken wird. Dies wirkt sich direkt auf das Leben der Doktoranden aus. Letzte Woche gab es einen Protest gegen die Umverteilung der Mittel, der vom ExCo unterstützt wird.

Stimmen Sie darüber ab, ob Sie den Protest unterstützen.

Frage eines Teilnehmers: Können wir nach dieser Umverteilung individuelle Stipendien zur Unterstützung von Studenten zahlen? Antwort: Nein: Das können wir nicht tun. Wir können keine einzelnen Studenten finanzieren.

Frage eines Teilnehmers: Gilt dies auf nationaler Ebene? Antwort: Ja, wir möchten uns auch mit Hilfe von BuPro und ProKo gegen diese Maßnahme wehren. Dies ist einer der Gründe, mehr Geld an BuPro zu spenden.

Frage eines Teilnehmers: Stehen Sie in Kontakt mit Doktorandenvertretern von anderen Instituten? Antwort: Ja: Es ist ein bisschen schwierig, mit den Doktorandenvertretern in Kontakt zu treten. Es gibt eine Trennung zwischen dem ExCo und den anderen Teilen der Universität. Weitere Frage: Wissen Sie, wie viele PhD-Vertreter es gibt? Antwort: Wir haben derzeit keine vollständige Liste, aber wir freuen uns über offene Diskussionen mit den Vertretern.

Frage: Wenn wir nicht finanzieren können, gibt es eine Möglichkeit, Mittel aus dem Haushalt an untergeordnete Teile wie den StuRa weiterzuleiten? Antwort: Wir können dem StuRa

Vorschläge zu wichtigen Themen für die Studierenden machen, aber wir haben kein Mitspracherecht bei ihrem Budget.

10. Open Discussion / Offene Diskussion

Comment: The recognition of a medical doctoral degree is not always easy. The thesis needs to be reviewed by a committee that is many times disconnected from the topic of research of the student. This makes it hard for some students to get recognition for their work. Furthermore, this process delays the thesis results. Answer: Zahra knows about this issue and will be in contact by email for further help.

Further comments received in Mentimeter:

- I would suggest not asking two things at the same time in the same question. People might agree with one item but not the other
- Improving the overview on the organisation of the academy and how they are connected to the faculty and institutes. Also what role representatives play, and what they should do/how they can help

No more comments. Pablo closes the General Assembly presentation. Students gather in the social area for further informal discussions.

Kommentar: Die Anerkennung eines medizinischen Doktorgrades ist nicht immer einfach. Die Dissertation muss von einem Ausschuss begutachtet werden, der in vielen Fällen nichts mit dem Forschungsthema des Studenten zu tun hat. Das macht es für manche Studenten schwer, eine Anerkennung für ihre Arbeit zu erhalten. Außerdem verzögert dieses Verfahren die Ergebnisse der Doktorarbeit. Antwort: Zahra weiß über dieses Problem Bescheid und wird sich für weitere Hilfe per E-Mail melden.

Weitere Kommentare in Mentimeter eingegangen:

- Ich würde vorschlagen, nicht zwei Dinge gleichzeitig in derselben Frage zu fragen. Die Leute könnten mit dem einen Punkt einverstanden sein, mit dem anderen aber nicht.
- Verbessern Sie den Überblick über die Organisation der Akademie und wie sie mit den Fakultäten und Instituten verbunden ist. Auch welche Rolle die Vertreter spielen und was sie tun sollten/wie sie helfen können

Keine weiteren Kommentare. Pablo schließt die Präsentation der Generalversammlung. Die Studenten versammeln sich im Sozialbereich für weitere informelle Diskussionen.

Formal

Record of online and in person votes using Mentimeter

Session chair (Pablo González):

In Favour	Against	Abstain
34	0	4
<u>Accepted/denied</u>		

Technical operator (Carolina Elizondo):

In Favour	Against	Abstain
32	0	4
<u>Accepted/denied</u>		

Recorder of Minutes (Clara Escañuela):

In Favour	Against	Abstain
30	0	6
<u>Accepted/denied</u>		

Do you accept the release of the current ExCo Members (2023-24)?

In Favour	Against	Abstain
24	0	10
<u>Accepted/denied</u>		

Do you agree with the financial suggestions?

In Favour	Against	Abstain
19	1	10
<u>Accepted/denied</u>		

Do you agree with the communication strategy?

In Favour	Against	Abstain
27	0	1
<u>Accepted/Denied</u>		

Do you agree with the BuPro contribution and the request for increased representation?

In Favour	Against	Abstain
21	6	5
<u>Accepted/denied</u>		

Do you agree to support the LFG-Novelle suggestions and ProKos support?

In Favour	Against	Abstain
16	2	10
<u>Accepted/denied</u>		

Do you accept the support of the protest against the University funding cuts?

Due to technical problems, the online zoom votes were not recorded only for this last poll.

In Favour	Against	Abstain
12	2	7
<u>Accepted/denied</u>		